

Hoy, en su pregunta en la sesión de control al ministro de Industria y Comercio

## Francisco Conde insta al Gobierno a materializar el apoyo al proyecto de la fábrica de textiles de Altri y a rectificar en los PERTE

- El diputado del GPP destaca que **la Xunta de Galicia ha hecho sus deberes al declarar estratégico el proyecto** industrial para la instalación de una fábrica en Palas de Rei y lamenta que en estos dos años **el Gobierno central no ha conseguido siquiera el aprobado**
- Recalca que **Altri es “uno de esos proyectos que no han conseguido acceder a los fondos europeos”**, al tiempo que lamenta que las ayudas europeas en el ámbito industrial apenas se ejecutan en un 20%
- Vuelve a ofrecer al Gobierno ir de la mano en este proyecto prioritario, que **supone una inversión de más de 900 millones y la creación de 2.500 empleos**, y reitera la necesidad de que el Ejecutivo de Sánchez rectifique sobre los PERTE, pues “fueron muchas las voces que advirtieron de que estaban mal diseñados”
- “Son muchas las empresas que no han podido acceder en estos momentos a las convocatorias de proyectos de PERTE relevantes, como el de descarbonización o el PERTE de los chips, y hay sobradas evidencias de que la discrecionalidad con que se han repartido los fondos está conduciendo a que algunos territorios se hayan visto más desfavorecidos que otros”
- “Le pedimos que asuma su responsabilidad, que se ponga en marcha la fábrica por la relevancia que tiene para la provincia de Lugo y para toda España y, sobre todo, que ofrezcan certezas”, exige al ministro
- “Certezas a Altri con respecto a los fondos y también a las necesidades que tiene desde el punto de vista del desarrollo de la subestación eléctrica y, sobre todo, que esa igualdad de oportunidades pueda llegar a un proyecto cierto que puede permitir la creación de muchos empleos en Galicia y en España”, concluye